
 
 

 
El PSC-PP aprueba una subida del IBI del 17% para 2011 
 

El pasado mes de octubre el PSC-PP aprobó un nuevo incremento de 

impuestos inaceptable, un 17% en el recibo del IBI para el próximo año, 

un incremento abusivo que conseguirá ahogar aún más la economía de las 

familias de clase media y baja, de los más necesitados, de los pensionistas, 

sin olvidar a los 1119 desempleados de nuestro municipio, demostrando la 

nula sensibilidad social de siempre, haciendo pagar a las familias los 

platos rotos de su desastrosa política económica. Pero lo más lamentable 

es que a sabiendas del impacto negativo que causará esta subida de 

impuestos, han decidido también 

congelar el porcentaje de las 

subvenciones del IBI, desertando ya 

no del terreno de la izquierda, sino de 

la equidad, la justicia social y el de 

una política razonable. Ante dichos despropósitos ICV solicitará 

incrementar los porcentajes de las bonificaciones un 17% para 2011, sin 

dejar de insistir en que estamos en un escenario en el que no toca pedir 

más esfuerzos, toca reducir y racionalizar el gasto municipal para avanzar 

en bonificaciones y subvenciones con criterios sociales que supongan una 

rebaja para aquellas familias que tienen menos ingresos y dar cobertura a 

las necesidades de las personas que están siendo perjudicadas por la crisis. 

Si se quiere se puede. Se puede hacer una política fiscal diferente. Con 
una fiscalidad justa. 

 

ICV al congrés presenta una esmena als pressupostos 
per reduir la contaminació acústica, provocada per la 
xarxa Ferroviària a Calafell i Cunit 

ICV ha presentat una esmena 

parcial als Pressupostos de 

l'Estat de 2011 perquè 

inclogui una partida 

econòmica amb la qual pagar 

l' instal·lació de panells 

d'aïllament acústic en els 

trams urbans de Calafell i 

Cunit pels quals discorre la 

xarxa ferroviària de Renfe i 

que serà defensada al congres 

dels diputats. Per als grups municipals d'ICV de Calafell i Cunit combatre 

la contaminació acústica "és una forma de garantir que els ciutadans 

puguin gaudir plenament de drets fonamentals, ja que el soroll, en 

determinades circumstàncies i quan sobrepassa certs nivells, és un element 

que distorsiona la convivència, que afecta a la salut de les persones". Un 

soroll ferroviari que amb pantalles acústiques és raonablement senzill 

"mitigar". I és que malgrat  que progressivament s'ha anat reduint el nivell 

sonor de les unitats i instal·lacions el soroll ferroviari segueix sent un 

problema per a molts veïns. 

 

 

 

            PREN LA INICIATIVA 

 
Benvolgut ciutadà. 
En las próximas elecciones se 

confrontan políticas de derechas o 

izquierdas, los ciudadanos 

decidimos si nos sumamos a los 

recortes o si apostamos por 

políticas más sociales. Decidimos 

si apostamos por una política 

ambiental o de infraestructuras 

propia del siglo pasado. La crisis 

ha puesto en evidencia, que el 

modelo actual es socialmente 

injusto y ecológicamente 

insostenible. Para ICV-EUiA, los 

recursos destinados a satisfacer los 

derechos sociales no son un gasto, 

sino una inversión para el presente 

y el futuro del país. Tenemos el 

convencimiento que no podemos 

salir de la crisis con las políticas de 

siempre de la derecha, con el 

abaratamiento de los costes 

laborales y la reducción de las 

políticas sociales y sin tener en 

cuenta los costes ambientales. No 

nos resignamos a aceptar el 

elevado paro, la exclusión social y 

la pobreza. Es necesario, pues, 

fortalecer y mejorar el sistema de 

bienestar,  creando ocupación en el 

cuidado de las personas, a niños y 

niñas y gente mayor, mejorando la 

calidad de la educación y la salud 

pública, e impulsar un nuevo 

modelo productivo capaz de crear 

ocupación en la economía 

vinculada al medioambiente,  

políticas de futuro de izquierdas y 

ecologistas que representa ICV-
EUiA. 

Toni Martínez.   

Portaveu Grup Municipal. 
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ICV vol que l'alcaldessa demani disculpes a Fàtima Ghailan 
 

Des d'ICV demanen que l'alcaldessa de Cunit, Judit Alberich (PSC), "rectifiqui i demani disculpes" a la 

mediadora cultural Fàtima Ghailan "per un greu error d'anàlisi política i humana del conflicte". Cal recordar que 

un jutge ha condemnat l'imam de Cunit i el president de l'Associació Cultural Islàmica de Cunit per coaccions i 

amenaces a Ghailan. Des de ICV hem rebut amb satisfacció la sentència, en la qual "es constata que la 

mediadora deia la veritat i, a l’hora, que rebia fortes pressions d'una petita part de la comunitat islàmica i de 

l'alcaldessa Judith Alberich que, sense fer cas a la paraula de la treballadora municipal, va intentar minimitzar el 

conflicte i que la mediadora no presentés denúncia".Cal tenir en compte que la sentència afecta a qüestions 

d'àmbit públic, i no se circumscriu, com diu l’alcaldessa, a l'àmbit privat dels implicats en el conflicte. Per 

aquesta raó, l'Ajuntament de Cunit no pot admetre com a interlocutors del col·lectiu musulmà a persones que 

hagin estat condemnades, com pretén Judith Alberich i encara  menys per actuacions que tenen a veure amb 

aquesta funció representativa entre l’entitat i l’ajuntament.  
 

ICV pide modificar la Ley Catastral 
 

ICV ha presentado una enmienda en los 

Presupuestos Generales del Estado para el 2011, 

para modificar la actual Ley Catastral, que pretende 

hacer efectiva la posibilidad de reducir los vigentes 

valores catastrales para adecuarlos a los valores del 

mercado actuales, problemática derivada de la 

reciente revisión catastral de Cunit, que entró en 

vigor justo en el momento en que los valores del 

mercado inmobiliario eran los más altos que se 

dieron a la burbuja inmobiliaria , ahora 3 años 

después el precio la vivienda ha bajado un 25%.Para 

adecuar los valores reales de mercado lo que 

proponemos es “La reducción del número de años 

de 5 a 2 que la legislación establece para la 

solicitud de una nueva ponencia de valores”, lo 

cual permitiría realizar en 2011 una nueva 

revisión de los valores catastrales en Cunit que se 

ajustaría a los precios actuales en cuanto a suelo 

y construcción», según el portavoz del grupo 

municipal de ICV en Cunit Toni Martínez, que 

confía que prospere la iniciativa, no sólo por Cunit, 

también por otros municipios que tienen el mismo 

problema de ponderación, una enmienda que será 

defendida en el congreso. 

 

ICV desea hacer “girar” a la izquierda 
las ordenanzas 
 

ICV ha solicitado subvenciones en la tasa de 

recogida de residuos sólidos urbanos por rentas 

bajas en la unidad familiar así como en el impuesto 

sobre vehículos de tracción mecánica para los 

vehículos en que las emisiones de CO2 se sitúen por 

debajo de 130 grs/Km y para fomentar el ahorro 

energético y el uso de energías renovables en la tasa 

de apertura de establecimientos.  

ICV proposa oferir plaques solars sense 
cost 

 
ICV ha proposat que qualsevol veï/na puguir  

instal·lar plaques fotovoltaiques sense que li suposi 

cap tipus de despesa, per aconseguir-ho ICV insta a 

que l'ajuntament a iniciar contactes amb  diferents 

entitats financeres perquè aquestes posin els mitjans 

econòmics necessaris per cobrir la instal·lació 

fotovoltaica als ciutadans interessats. En si, es tracta 

d'un pla de finançament que s'amortitza totalment 

amb els ingressos de la venda de l'energia produïda 

pels panells fotovoltaics (que les companyies 

elèctriques estan obligades a comprar a un preu 

superior que el habitual), sense que el/la veí/na hagi 

de fer la inversió amb els seus diners. Una inversió 

que estaria finançada el 100% per l'entitat bancària i 

que permetria  ajustar les quotes mensuals del crèdit 

als ingressos que donaria la xarxa elèctrica per la 

producció d'energia , i com la vida mitjana 

d'aquestes plaques fotovoltaiques és de 20 a 25 anys, 

després de l'amortització de la inversió que 

finalitzaria aproximadament als 10 anys, els 

beneficis serien per al propietari de l'habitatge que a 

més gaudirà d'una bonificació en el rebut de l'IBI 

 

El Ayuntamiento no podrá pedir créditos 
en 2011 para realizar inversiones 
 
El Ayuntamiento de Cunit no podrá endeudarse en 

2011 para la realización de inversiones al estar en el 

pelotón de los más endeudados de Catalunya, con 

una deuda financiera reconocida de 21 millones de € 

ICV ha acusado al PSC-PP de llevar al consistorio a 

la “bancarrota” solicitando medidas para detener la 

política de derroche que nos ha llevado a esta 

situación. 


